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午，中央财经大学第六届MBA联合会第一次全体会议在MBA

教育中心会议室召开，王瑞华主任、宋巧副主任、孔伟明老

师、郭晓老师，以及第六届MBA联合会全体成员参加了会议

。会议由第六届MBA联合会主席应玮主持。 首先，王瑞华主

任表达了中心会一如既往的支持新一届联合会开展工作，他

希望大家可以主动的交流沟通，相互协作，相互配合，相互

支持，团结合作，同时强调联合会的工作需要脚踏实地，循

序渐进的推进，并鼓励大家在将来的工作中积极主动承担责

任，更好地推动MBA联合会的发展。 副主任宋巧老师也对新

一届联合会寄予厚望，她提出了每一位MBA同学对中财MBA

的归属感问题，中财MBA的品牌和每一位MBA同学息息相关

，并对联合会的工作提出了具体要求，同时指出联合会接下

来的工作应该有突破，有创新，有提升，打通4M专业间的联

系，进一步扩大MBA影响力。 接下来，联合会各部门主席分

别介绍本部门的工作设想，就行业导航、校际篮球联赛

、2010年元旦晚会、加强校友沟通平台、中财MBA特刊、电

子期刊等具体工作进行了深入的交流和探讨，各部门部长也

就本部门工作提出了建设性的提议。 孔伟明老师强调应该打

开各部门的限制，各抒己见，联合会的工作不但要有宏观规

划，具体工作的展开更要基础做起。 郭晓老师希望大家提出

新的设想，找到新的突破口，能够在上一届的基础上，以实

际行动取得更好的成绩。 会议气氛诚恳、融洽、热烈，通过



深入交流，大家期望通过共同努力，各部门精诚合作，尽己

所能，将联合会的工作落实到实处，为各届MBA同学和校友

更好的服务，不断提高中财MBA的品牌知名度与竞争力。
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